

Aufs Glatteis geführt...

Lehrfahrt der Klasse JBVJkB in die Eishalle nach Sonneberg.



Am Donnerstag, den 02.02.2024 machte sich die Klasse JBVJKB auf, die Eishalle in Sonneberg zu besuchen.

Viele Schüler freuten sich auf den Besuch, einige waren noch skeptisch, da sie noch nie oder schon lange nicht mehr Eislaufen waren. Diese Angst war aber völlig unbegründet, denn mit Hilfe der Klassenkameraden konnten auch die Anfänger zum Schluss ganz ohne Hilfe fahren und hatten viel Spaß.

In den Pausen konnten sich die Schüler am mitgebrachten Kuchen stärken, den sie zuvor im Unterricht Berufliches Handeln gebacken hatten.

